



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	0601812185
Prix	349 000 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

06660 auron centre grand 3 pieces mezzanine terrasse vue panoramique sur pistes et montagne venez découvrir ce grand 3 pièces exposé sud-ouest avec sa terrasse offrant un panorama exceptionnel. Situé au dernier étage, cet appartement avec vue sur les montagnes et les pistes, est situé à 3 minutes à pied du centre d'auron et de la place centrale. Le bien est disposé de la façon suivante : une entrée avec dressing, une cuisine indépendante équipée et aménagée, un salon / salle à manger, deux chambres, une mezzanine avec lit double, une salle de bain avec water-closet. Un local à vélo et parking ...

Come and discover this large 3-room apartment facing southwest with its terrace offering an exceptional panorama. Located on the top floor, this apartment with a view of the mountains and the slopes, is located 3 minutes walk from the center of auron and the central square. The property is arranged as follows: an entrance with dressing room, a kitchen independent equipped and furnished, a living / dining room, two bedrooms, a mezzanine with double bed, a bathroom with water closet. Bicycle storage and collective parking in the residence. A ski locker also completes this property. Information ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

